Sports 13

Football/12e édition de la Can Total U-17/Demi-finale Ghana-Niger, cet après-midi

Ascendant psychologique pour les Black Starlets

MIKOLO-MIKOLO

Port-Gentil/Gabon

PROLIFIQUES jusqu'à présent (9 buts marqués) et hermétiques, avec une cage qui reste encore inviolée, les Black Starlets du Ghana, sûrs de leurs atouts majeurs (vitesse et technique, en plus de la mobilité), se montrent sereins. Avant d'attaquer la demifinale qui les oppose à leurs homologues du Mena du Niger. Cet après-midi (15 h 30) au Complexe sportif Michel-Essonghe. Un cadre apprécié par les

joueurs et les encadreurs

du Onze national ghanéen :

« Après Accra, nous avons

débarqué ici à Port-Gentil

où nous nous sentons à

l'aise », a reconnu le coach Samuel Kwasi Fabin, très détendu et venu seul, hier, en conférence de presse. Face à une poignée de journalistes et photographes, le technicien ghanéen, tout en affirmant que ses poulains n'ont aucun souci de santé avant d'aborder avec sérieux la rencontre d'aujourd'hui, indique que les Black Starlets, pour avoir battu déjà, en amical, son adversaire du jour à Accra, vont attaquer uniquement pour marquer et ne pas encaisser. « Sans pour autant singulariser les joueurs adverses, nous devons nous attendre à affronter un bon collectif du Niger. A cet effet, nos enfants, conscients que tout peut arriver en football, ont surtout l'ambition de maintenir leur élan



offensif pour gagner», a déclaré le coach des Black Starlets.

Des propos qui n'effraient nullement son homologue nigérien, Ismaïla Tiemoko. Accompagné du jeune médian Sountalma Sidibe Assoumane, à la conférence de presse, il pense que la pression est sur les épaules

Eric Ayiah et le Ghana attaquent cette demifinale en grandissimes favoris. des jeunes Ghanéens. « Les matches ne se ressemblent pas. Le lieu et les objectifs également. Nous avons tiré les leçons de nos déboires d'Accra en amical, afin d'aller au bout de cette compétition. Cela passe par un réaménagement de notre stratégie », a expliqué Tiemoko. Lequel s'est dit satisfait et fier de la qualification historique de son pays à une phase finale de coupe du monde.

Un avis partagé par Sidibe Assoumane: « Mes partenaires et moi sommes très heureux de notre qualification au prochain Mondial des cadets. C'était notre rêve. Pour l'instant, nous sommes concentrés sur ce qui nous attend demain (ndlr: aujourd'hui) contre le Ghana. »

Guinée-Mali, aujourd'hui au stade de l'Amitié (18h30)

Une demi-finale complètement indécise

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LE stade de l'Amitié est aujourd'hui, à 18h30, le théâde la seconde demi-finale de la CAN U-17 opposant la Guinée au Mali. La Guinée va évoluer pour la seconde fois, dans cette enceinte où elle a obtenu sa qualification devant le Ghana, le samedi 20 mai dernier, en se contentant d'un nul (0-0). Il faut dire que sa victoire contre le Gabon (5-1) et son nul devant le Cameroun (1-1) lui ont largement suffi pour atteindre ce stade de la compétition.

Le Mali va quasiment jouer à domicile, puisqu'il a livré ses trois premiers matchs au stade de l'Amitié. Et avec bonheur. Si les Aiglonnets ont été accrochés lors de leur rencontre initiale face à la Tanzanie (0-0), les poulains de Jonas Kokou Komla sont montés en puissance en battant coup sur coup le Niger (2-1) et l'Angola (6-1).

Mais les rencontres à élimination directe sont une toute autre réalité, et les deux sélectionneurs en ont bien conscience. Chacun, stratégie de communication oblige, essaye de mettre la pression sur son adversaire. A sa manière. Souleymane Camara, coach de la Guinée, tente de se présenter comme le favori de ce match. Il a indiqué, de manière très subtile, que sa crainte est que ses joueurs se relâchent. « Si vous faites des comparaisons, j'ai une équipe plus technique, tactique et concentrée que mes adversaires. Mon respect envers l'équipe adverse est que les qualités de mon équipe m'imposent de beaucoup réfléchir et d'avoir une concentration maximale», a-t-il indiqué.

Cette assurance semble être fondée sur la capacité des Guinéens à se mouvoir entre deux systèmes de jeu. Sans jamais reléguer au second plan la qualité de jeu et la cohésion de l'équipe. Qu'il mise sur un 4-4-2 ou un 4-3-3, le Syli national cadet trouve généralement le moyen de mettre en difficulté son adversaire. Son attaquant Djibril Fandjé Touré résume la capacité des Guinéens à utiliser plusieurs plans de jeu. Sur le côté ou dans l'axe de l'attaque, il est actuellement le meilleur buteur de cette formation (4 buts) et peut, s'il est aligné contre le Mali, être un bel atout offensif.

Du champion d'Afrique en titre et vice-champion du monde de la catégorie au Chili en 2015, Jonas Kokou Komla connaît les qualités de son adversaire du jour. S'il ne paraît pas déstabilisé par celui-ci, il a néanmoins admis qu'il ne lui fera pas de cadeau non plus. « Nous devrions pouvoir imposer notre style de jeu à l'adversaire. Nous allons aborder le match très sérieusement. Nous ne négligerons aucun détail. La Guinée est une très bonne équipe», a affirmé le sélectionneur malien.

Des étincelles et un gros match en perspective. Surtout si le Syli national cadet commet l'erreur d'offrir une piètre résistance aux Aiglonnets. Montant en puissance, ils ont inscrit, après leur nul lors de la première journée (0-0), huit buts en deux rencontres. Dont six aux malheureux Angolais. En utilisant le même plan de jeu fondé

ur le 4-3-3

Le seul point sur lequel les deux équipes se rejoignent est la solidité de leur défense. Ce secteur n'a concédé, pour le moment, que deux goals de part et d'autre. Ce sera sans aucun doute l'une des clés de cette demi-finale.

Au moindre signe de faiblesse de l'adversaire, les Aiglonnets sont impitoyables.



Connectez vers de nouveaux horizons à bas prix

DESTINATIONS A PARTIR DE 245 700 CFA Abidjan 158 300 CFA Cotonou 166 155 CFA Douala Dubaï 342 400 CFA Johannesbourg 271 900 CFA 355 200 CFA Kigali 514 100 CFA Mumbai Taxes incluses +241 07797157 | +241 02225214 sales.libreville@rwandair.com Ou contactez votre agence de voyage préférée RwandAir